

Giat Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Wujud Sinergitas Polri dan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 13, 2023 - 13:13



Bripka Rudhy Wijaya Bhabinkamtibmas Desa Cikadu

Giat Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Wujud Sinergitas Polri dan Masyarakat

Sukabumi, 13 Desember 2023 - Bripka Rudhy Wijaya, Bhabinkamtibmas Desa Cikadu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, telah sukses melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System dalam rangka Harkamtibmas. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Cikadu RT. 01/02 tersebut merupakan wujud konkret sinergitas antara Polri dan warga.

Dengan semangat dan kehadiran yang profesional, Bripka Rudhy Wijaya memulai sambang Door to Door pukul 11.30 WIB hingga selesai, menyisir wilayah Desa Cikadu. Kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana untuk membangun kedekatan, tetapi juga sebagai upaya menjaga keamanan dan

ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan sekitar.

Dalam kunjungannya, Bripka Rudhy menyampaikan berbagai pesan kamtibmas kepada warga, termasuk sharing informasi dan curhatan terkait situasi wilayah Desa Cikadu. Program Kapolres Sukabumi, "AA DEDE", menjadi perbincangan hangat, sementara warga dengan antusias menyampaikan aspirasi dan pandangan mereka.

Beberapa poin penting yang diutarakan Bhabinkamtibmas kepada warga melibatkan kerjasama aktif dalam menjaga keamanan, seperti memberikan informasi terkait tindak pidana atau kriminal, menghimbau agar intensif melakukan ronda malam guna mencegah tindakan pencurian kendaraan, serta menaati peraturan lalu lintas.

"Selain itu, penting untuk lebih waspada terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota atau luar negeri guna mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)," ujar Bripka Rudhy, memberikan perhatian khusus terhadap potensi ancaman tersebut.

Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.IP, MH, menyampaikan apresiasi atas kelancaran dan kesigapan Bripka Rudhy Wijaya dalam melaksanakan kegiatan ini. "Sinergitas Polri dan masyarakat adalah kunci keberhasilan menjaga keamanan bersama. Mari kita jaga bersama kondusifitas wilayah ini," ungkapnya.

Dengan suasana kegiatan yang tertib dan kondusif, Door to Door System di Desa Cikadu menjadi contoh nyata bahwa kebersamaan antara Polri dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Sinergitas ini diharapkan dapat terus ditingkatkan guna memperkuat ikatan kepercayaan dan kerjasama antara institusi kepolisian dan masyarakat.